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Membres du conseil d’établissement présents 
 
 
Représentants des parents : 
 
Mesdames Caroline Auger, Maliya Descôteaux, Maryse Désormeaux 
et Chantal Moisan  
Monsieur Robert Dupuis. 
 
 
Représentant des enseignants : 
 
Monsieur Nicola Centomo  
 
Représentant du personnel de soutien : 
 
Madame Chantal Dupuis 
 
Représentant du service de garde : 
 
Madame Julie Bergevin 
 
Représentant de la communauté : 
 
Aucun 
 
Membres de la direction d’école : 
 
Madame Diane Saingelain, directrice d’école 
Madame Emmanuelle Dagenais, directrice adjointe 
 
 
 
Membres du conseil d’établissement absents 
 
Mesdames Valérie Bélanger, Katia Gutierrez, Hélène Ménard et Lise Meunier 
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1. Mot de bienvenue 

 
M. Robert Dupuis, président,  ouvre la rencontre à 19 h 00 et souhaite la bienvenue à tous. 

 
2. Vérification de la procédure de convocation 

 
Tous les membres ont reçu les documents. 
 

3. Question du public 
 

Aucun public présent. 
 

4. Adoption de l’ordre du jour       
 

Mme Maryse Desormeaux propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté aux 
membres du CÉ. 

 
14-15 6515        Adopté à l’unanimité. 

 
5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 17 mars 2015  
 

Après lecture, Mme Maryse Desormeaux propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre 
du 17 mars dernier. 
 

 14-15 6516        Adopté à l’unanimité. 
 

 
6. Suivis : 

 
6.1- Activité Zumbathon 
 
L’activité a connu un franc succès et a permis d’amasser une somme de 2 713.$ 
 
 
6.2- SAAQ lettre sécurité à vélo  
 
Mme Saingelain a déjà prévu la visite du service de police pour qu’ils viennent rencontrer 
les enfants  et leur parler de sécurité à vélo, en rollerblade et de la circulation en général. 
 
 
6.3 Tirelires Halloween Leucan 
 
Monsieur Dupuis mentionne avoir reçu une lettre de Leucan concernant les tirelires 
d’Halloween. 
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7.  Organisation scolaire 2015-2016 

 
En septembre 2015, la clientèle de l’école sera répartie comme suit : 
 
4 groupes préscolaire  +  3 groupes préscolaire provenant de Vinet-Souligny 
3 groupes de 1ère année 
4 groupes de 2ème année 
3 groupes de 3ème année 
3 groupes de 4ème année 
1 groupe multi 3e/4e  (2ème cycle) 
3 groupes de 5ème année 
3 groupes de 6ème année 
1 groupe multi 5e/6e (3ème cycle) 
1 groupe GADSP 
 
L’an prochain, il faudra prévoir travailler en lien avec le redécoupage et les décisions qui 
seront prises relativement à la vocation de l’école Armand-Frappier. 
 

8. Terrain de soccer 
 
M. Boyer, maire de St-Constant, a réitéré son intérêt pour le projet et il doit redonner des 

nouvelles.  De son côté, Mme Saingelain a parlé avec plusieurs personnes lors de la soirée 

« Au cœur de la communauté »;  plusieurs d’entre elles se sont montrées encourageantes 

mais le tout demeure verbal, rien n’est encore écrit. 

L’école a préparé une lettre destinée aux «investisseurs» potentiels;  la ville avait autorisé 

l’utilisation de son logo sur la lettre qui mentionnait le partenariat avec la ville de Saint-

Constant – on comprend donc que la ville est sérieuse concernant son appui.  Les 

représentants de la ville auraient aimé avoir 2 terrains de micro-soccer mais il n’y a de la 

place que pour un seul terrain.  Nous n’avons pas encore d’information officielle sur le 

montant que la ville octroiera au projet mais nous espérons une mise de fonds équivalente à 

ce que l’école et la commission scolaire investiront. 

Argent disponible dans les fonds à destination spéciale :  

• Montant de 20 640$ était disponible en juin 2013 (la résolution12-13-643) 

• De ce montant, une partie a été alloué au préscolaire pour l’achat de matériel 

éducatif de longue durée) 

• 10 746 $ sont toujours disponibles (plus les intérêts 3 239$)  et 16 530$ du budget 

investissement   
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Lors des rencontres du comité, Monsieur Arcouette  (représentant de la communauté) se 

questionnait à savoir combien la commission scolaire allait investir.   Madame Saingelain 

explique que la contribution de la C.S. prend la forme d’une autorisation de transformer une 

certaine somme du budget de fonctionnement vers le budget d’investissement . 

Nous pourrons demander la transformation d’un montant équivalent aux dépenses effectuées 

en investissement cette année jusqu’à concurrence de 16 530$.  Madame Saingelain a déjà 

informé  la directrice des ressources financières de la commission scolaire de cette intention. 

Afin de mener à bien ce projet, il nous faut commencer à solliciter des investisseurs d’envergure.  

Lors de la soirée «au Cœur de la communauté » un montant de 50$ a été recueilli  simplement 

en mettant un pot pour les dons.  On sent que les gens veulent soutenir le projet. 

Pour être pris au sérieux par le MELS, on doit accumuler  50 000$ 

Discussion et suggestions de diverses sources de financement possible :  

• Financement web 

• Calepin – rabais Collège Héritage  

• Gros livres de rabais 

• La ville pourrait contribuer « en travaux » 

 

 

9. Règles de vie du service de garde  
 
Après avoir pris connaissance de certains changements aux règles de vie du service de 
garde (surlignés en jaune dans le document), Madame Caroline Auger propose l’adoption 
des changements proposés. 
 

14-15 6517        Adopté à l’unanimité 
 
 

10. Organisation des journées pédagogiques 2015-201 6 
 

Le service de garde propose plusieurs nouvelles activités.  Les membres du C.É. sont 
satisfaits des activités proposées. 
 

11. Sorties et activités éducatives 
 
Les membres remarquent que peu d’activités sont prévues au tableau pour les 1ère année.  
Madame Dagenais vérifiera si des activités auraient été oubliées. 
 
Madame Maryse Desormeaux propose l’adoption du tableau tel que présenté. 
 

14-15 6518        Adopté à l’unanimité 
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12. Dernière rencontre du C.É.  
 
Le ministère n’ayant pas déposé les paramètres pour le budget, il est à prévoir que ce dernier 
ne sera peut-être pas prêt pour la rencontre prévue en mai.  Il faudra donc s’attendre à un 
ordre du jour très chargé pour la rencontre suivante.  Il est proposé de reporter la rencontre 
du mois de mai.  La nouvelle date devra donc être convenue par Doodle. 
 
La rencontre du mois du 9 juin se tiendra au restaurant l’Authentique (apportez votre vin) à 
18h  

 
13. Autres sujets 

 
Grille matière : projet arts – la réponse est très favorable.  Les parents d’une soixantaine 
d’élèves se sont présentés pour la rencontre d’information.  Nous préparons les parents aux 
deux éventualités (réponse positive ou négative) en insistant sur le fait que tous les élèves, 
même ceux qui ne seront pas retenus pour le projet arts, feront des arts plastiques et de l’art 
dramatique.  Ils auront aussi accès à la troupe de danse. 
 
Activité d’enrichissement en anglais/soutien pédagogique – on se questionne sur la forme 
que devrait prendre cette activité puisque la forme actuelle ne permettrait pas au groupe 
«art» d’y avoir accès.  Le décloisonnement est envisagé afin d’offrir l’enrichissement sous 
une autre forme.  Les enseignants sont en réflexion et le résultat de celle-ci sera présenté à 
la prochaine rencontre du C.É. 
 

 
14. Mot de la représentante « Comité de parents » 

 
Soirée des parents bénévoles : reconnaissance de Madame Laplante.  Madame Saingelain 
fait mention de la lettre lue lors de cette soirée. 
 
 

15. Mot des enseignants 
 
Monsieur Centomo mentionne la possibilité d’olympiades ou d’une Tombola pour le 22 mai.  
Une décision sera prise dans les prochains jours. 
 
Une partie de hockey revanche entre les enseignants et les élèves est prévue en mai.  La 
date reste à déterminer. 
 
Plusieurs participants de l’école sont attendus au grand Défi Pierre Lavoie. 

 
16. Mot de la représentante du service de garde 

Le service de garde est à organiser la semaine du SDG du 11 au 15 mai.  Entre autres, le 13 
mai sera une journée pizza et le 15 mai, la journée des jeux gonflables. 

Le SDG attend toujours la confirmation du ministère concernant le nouveau tarif. 

17. Mot de la représentante de personnel de soutien  
 

Rien à signaler 
 
 
 

18. Mot de la direction 
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Mme Saingelain informe les membres que : 
 

• Tournage de Télé Québec - Madame Claire Lamarche a passé la journée à notre 
école.  Tous s’est bien déroulé et le souhait de certains parents que leur enfant ne 
soit pas filmé a été respecté sans problème. 
 

• Activité «Au cœur de la communauté» 287 personnes ont visité les kiosques dont 
184 ont participé au souper spaghetti.  Plusieurs des visiteurs ont assisté à la 
conférence sur la dysphasie – Merci aux personnes suivantes pour leur grande 
implication : Emmanuelle Dagenais, Julie Bergevin, Chantal Dupuis, Nicola Centomo, 
Annie Gagné, Nadia Émond, Daniel St-Jacques, Maryse Desjardins et Manon 
Ménard.  Le comité directeur de l’activité a proposé de remettre l’argent du vestiaire 
(61,25$) à la fondation de Chloé Décary. 

 
• La direction a souligné la semaine des bénévoles :  les bénévoles de la bibliothèque 

ainsi que les membres de l’OPP ont reçu un sac cadeau. 
 
• Cette semaine est la semaine des employés de soutien :  Mesdames Baillargeon et 

St-Jean verront leur apport à l’école souligné. 
 

Madame Dagenais mentionne les items suivants : 
 

• La direction a remis les méritas de la 2ème étape (constance dans l’effort) 
 

• Les enfants ont participé à la remise de la pastille à l’adulte significatif – beau succès 
 
• Les enfants méritants ont participé à l’activité récompense : les quilles  ont été un 

franc succès 
 
• Le conseil d’élèves travaille à déterminer l’activité de la 3ème étape 
 
• La journée des métiers du 21 avril dernier a été couronnée d’une très grande 

appréciation de la part des élèves et des enseignants.  Un gros merci aux 16 adultes 
(parents ou autre) qui ont permis la tenue de cette nouvelle activité. 

 
19. Mot du président 
 

Monsieur Dupuis, président du CÉ, remercie les membres de leur présence. 
 
20. Rapport annuel à la population (éléments à cons igner) 
 

Rien de particulier à signaler. 
 

 
21. Levée de la séance 
 

Monsieur Robert Dupuis propose la levée de la séance à 20 h 54. 
 
 

_________________________    ___________________ 
Robert Dupuis      Diane Saingelain 
Président        Directrice 


